



校報松風

本荘由利小中学校音楽祭・本荘由利地区吹奏楽祭～吹奏楽部が参加～

11月5日(土)、カダーレ大ホールで第69回本荘由利小中学校音楽祭が開催され、由利本荘市・にかほ市の小中学校から7つの団体が出演しました。琴・合唱・吹奏楽と様々な発表がありました。本校吹奏楽部は、「カイト」「ライオン・キング・メドレー『ナー・イゴンニャマ～サークル・オブ・ライフ～ハクナ・マタタ～愛を感じて』」を演奏しました。

11月13日(日)には、同じくカダーレ大ホールで第64回本荘由利地区吹奏楽祭が行われ、由利本荘市・にかほ市の小学校・中学校・高等学校の吹奏楽部17団体が出演しました。本校吹奏楽部は、プリンセスメドレー～パート・オブ・ユア・ワールド～ホール・ニュー・ワールド～いつか王子様が～いつか夢で～美女と野獣～を演奏しました。

日頃の練習の成果を発揮し、素敵なメロディをホールに響かせました。会場の皆さんからは、素晴らしい演奏に大きな拍手をいただきました。



【第69回本荘由利小中学校音楽祭】

新校舎の感想を子どもたちに聞きました

新校舎に引っ越して1か月になり、子どもたちも新たな生活に慣れてきたようです。新校舎の感想を以下に紹介します。まだ新校舎をご覧になっていない保護者の方は、12月9日(金)の参観日にぜひお出てください。

- 学校でなく、公共施設のようなつくりになっている。ナイスアリーナみたい。
- 教室やスペースが病院の待合室みたい。
- 黒板と窓が大きい。
- 教室のドアが全開できて、すごい。
(廊下側の壁を移動させて、オープンスペースの教室としても使うことができます。)
- 廊下が広く、給食を早く準備することができる。
- 学習用具を入れるロッカーが一人に2つあり、大きくて使いやすい。
- 椅子の座り心地がいい。
- 新校舎の玄関が自動ドアでびっくりした(2年間、旧校舎の玄関を使います)。
- トイレの手洗い場は自動で水が流れたり、トイレに人が入ると自動で明かりがついたりするところがすごい。
- 4階からの景色がきれい(鳥海山・子吉川・日本海がきれいに見えます)。
- 開放感がある。
- 4階まで上がるのが疲れる。
(定員30人・積載2,000kgのエレベーターがありますが、子どもたちは特別な事情がなければ使っていません。このエレベーターでは、3～4学級分の給食が入ったコンテナも運んでいます。)
- がんばって建ててもらったので、きれいに使いたい。



【壁をスライドさせた状態の教室】

児童のがんばり～おめでとうございます～

○本荘由利秋季陸上競技会 R4. 10. 15

記録証をいただきました。写真左から

3年	伊藤**	女子100m	18秒08
3年	池部*	男子100m	18秒65
5年	佐々木**	男子走高跳	0m95
		男子走幅跳	3m26
5年	秋元**	男子1000m	3分48秒00
5年	今野**	女子100m	15秒69
		女子800m	3分02秒44
5年	三上*	男子100m	17秒00
		男子走幅跳	3m08
5年	藤原**	女子100m	16秒36
		女子800m	3分14秒37
6年	長谷部**	女子100m	16秒06



○第4回ヴォスクオーレカップ Inナイスアリーナ R4. 10. 30 U-12の部 優勝 新山ベアーズ

- 新山 6-3 象潟・金浦●
 - △新山 1-1 本荘南△
 - △新山 2-2 西目△
 - 新山 3-1 由利●
- 参加7チーム (他 エスペルド、ニカホ)
得失点差での優勝



○第6回ニカホWin-s CUP R4. 11. 6 U-12の部 第3位 新山ベアーズ

- 新山 1-0 金浦・象潟●
- 新山 1-11 T2○
- 新山 3-0 本荘南●
- 新山 5-1 大曲●
- 新山 2-0 西目●



お願い

○ 校門近くで、駐停車しないでください。

朝、校門近くの道路で停車させ、お子さんを降ろすのは危険ですのでおやめください。横断歩道を横断中の子どもが後続車から見えにくくなったり、後続車と対向車が接触事故を起こしたり、渋滞を発生させたりする危険があるという情報が入りました。

お子さんには、特別な事情がない限り、歩いて登校することをお勧めします。

○ 手袋を着用するよう声を掛けてください。

寒い中、子どもたちはがんばって登校してきています。手袋をして登校してくる子どもが増えてきましたが、ポケットに手を入れて寒そうに歩いている子どももいます。安全のため、手袋をして登校するように声を掛けてください。